
ATA N° 18/2018 1 

Aos seis dias do mês de setembro do ano de 2018, às 2 
dezenove horas, nas dependências da Câmara Municipal de 3 
Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no 4 
Município de Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a 5 
décima quarta Sessão Ordinária do ano de 2018, para a 6 
deliberação de 02 (dois) Projetos de Lei de iniciativa do 7 
Poder Executivo. O Presidente do Legislativo, Senhor 8 
NeimarLuis Battisti cumprimentou os Colegas Vereadores, a 9 
Oficial Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica 10 
Tanaua, o Senhor Osmar Fantin Patrono do CTG de nosso 11 
município, o Senhor Marcelo gerente do banco Sicredi,o 12 
Senhor Valdecir, enfim agradeceu a presença de todos. O 13 
Presidente em seguida solicitou o recolhimento das 14 
assinaturas dos nobres colegas no Livro de Presenças, onde 15 
fizeram-se presentes os Vereadores AntonioCella, Luciano 16 
Mocelin, Mauri Vendrame, Rodrigo Hartmann, Roise Luiza 17 
Mattia, Sadi da Rosa, Valentim Punhi e Valmir Brandão. Logo 18 
após realizou-se a leitura de um trecho bíblico e da Ordem 19 
do Dia. Na sequência, posta em discussão a Ata nº 17/2018, 20 

não houve discussão, posta em votação a Ata foi aprovada 21 
por unanimidade.Em seguida foi feita a leitura doProjeto de 22 
Leinº 2467/2018 (Autoriza o Poder Executivo Municipal a 23 

receber em doação imóvel e dá outras providências). 24 
Colocado em discussão, o Vereador Valmir usando a palavra 25 
cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores e demais 26 
presentes e colocou que durante o Fórum de  Vereadores que 27 
ocorreu na cidade de Erechim, esteve juntamente com alguns 28 
colegas Vereadores conversando com representante da Engie 29 
Tractebel sobre as áreas remanescentes,retornando ao 30 
município levou a conhecimento do Prefeito Municipal o qual 31 
tomou as medidas burocráticas necessárias e hoje através 32 
deste projeto de lei, a municipalidade registrará o imóvel 33 
e passará a extrair cascalho deste local, onde este 34 
material é de suma importância para a manutenção de nossas 35 
estradas. Colocado em votação o Projeto foi aprovado por 36 
unanimidade. Na sequência foi feita a leitura doProjeto de 37 
Leinº 2468/2018 (Autoriza o Poder Executivo a abrir crédito 38 

adicional especial no valor de R$ 3.400,00 (três mil e 39 
quatrocentos reais) e dá outras providências). Colocado em 40 
discussão,o Vereador Luciano usando a palavra cumprimentou 41 
o Presidente, Vereadores, Assessores e demais presentes e 42 
requereu maiores detalhes sobre o destino do recurso 43 
financeiro, pois o projeto cita o Programa Municipal Pra 44 
Crescer, porém não especifica quem será beneficiado. O 45 
Vereador Sadi usando a palavra cumprimentou o Presidente, 46 
Vereadores, Assessores e demais presentes e esclareceu que 47 
este projeto de lei somente abre o crédito, não há repasse 48 
de recursos a empresas, futuramente, quem sabe, passará 49 
projeto de lei indicando o beneficiário. Colocado em 50 
votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Nada mais 51 



havendo a tratar do Executivo o Presidente colocou em 52 
discussão e votação a alteração da data da próxima Sessão 53 
Ordinária, a qual coincide com feriado e ponto facultativo. 54 
Por unanimidade a próxima Sessão Ordinária será realizada 55 
no dia 19 de setembro.Nada mais havendo a tratar o 56 
Presidente encerrou o Grande Expediente. Abriu o Pequeno 57 
Expediente e concedeu o tempo de cinco minutos aos Edis 58 
para manifestações pessoais.O Vereador Mauri usando a 59 
palavra cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores e 60 
demais presentes e esclareceu que no último dia 30 de 61 
agosto foi efetuada a assinatura da escritura pública, onde 62 
o prédio do hospital, bem como os terrenos, não pertencem 63 
mais a Adecomar, e sim ao município de Mariano Moro, o 64 
valor acertado foi de setecentos e sessenta mil reais. O 65 
Presidente comunicou aos nobres Vereadores que se encontra 66 
a disposição nesta Casa Legislativapara análise o Projeto 67 
de Lei que trata sobre as Diretrizes Orçamentárias para o 68 
exercício financeiro de 2019, o mesmo será incluído na 69 
pauta da sessão ordinária do dia 05 de outubro de 2018.Nada 70 
mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de 71 
todos, encerrou a Sessão Ordinária e convidou os Nobres 72 
Edis para a décima quinta Sessão Ordinária do ano de 2018 73 
que será realizada no dia 19 de setembro do corrente ano, 74 
às dezenove horas. A presente ata, após aprovação, vai 75 
assinada pela Mesa Diretora e demais Vereadores. 76 


